

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Radparade mit neuer Route

*Fünf Jahre Radparade, und sie startet heuer mit neuer Route: Die Strecke führt nun vom Rathausplatz über die Reichsbrücke und Hauptallee bis zum Riesenrad. Tausende Sportler üben jedenfalls jetzt schon für den Sonntag – da nämlich geht das Spektakel über die Bühne. Start ist wie immer um 12 Uhr vor dem Burgtheater, gegen 13.30 Uhr ist auf der Kaiserpforte vor dem Riesenrad dann Endstation. Vorbei ist der Spaß da aber noch lange nicht, alle Teilnehmer sind zum großen Fahrrad-Picknick geladen. Gute Nachricht: Es wird ausreichend bewachte Abstellanlagen in der Hauptallee geben – dem Drahtesel passiert nichts.*

